

Die Bibel nennt nicht ausdrücklich, wie lange Noah für den Bau der Arche benötigte. Manche glauben, es seien 120 Jahre gewesen, basierend auf 1. Mose 6,3, wo es heißt:

*„Da sprach der HERR: Mein Geist soll nicht ewig im Menschen walten; denn auch der Mensch ist Fleisch. Ich will ihm noch eine Frist setzen von hundertundzwanzig Jahren.“*  
(1. Mose 6,3 Lutherbibel 2017)

Aber dieser Vers sagt nicht direkt, dass der Bau der Arche 120 Jahre dauerte. Vielmehr bezieht er sich höchstwahrscheinlich auf die Frist, die Gott der Menschheit setzte, bevor die Sintflut kommen würde. Deshalb ist diese Auslegung nicht sicher.

Was wir aus der Bibel wissen: Noah war 500 Jahre alt, als er seine Söhne bekam (1. Mose 5,32) und 600 Jahre alt, als er in die Arche ging (1. Mose 7,6). Das ergibt eine Zeitspanne von 100 Jahren,

Wie viele Jahre brauchte Noah, um die Arche zu bauen?

die viele als die Bauzeit der Arche ansehen. Aber auch das steht nicht ausdrücklich so in der Bibel. Es ist wichtig zu erkennen, dass uns die Schrift keinen genauen Zeitrahmen nennt.

Letztlich ist es gar nicht so entscheidend, wie lange der Bau der Arche gedauert hat. Viel wichtiger ist der Grund, warum sie gebaut werden musste: Wegen der Bosheit der Menschheit.

So wie damals die erste Welt durch Wasser vernichtet wurde wegen der Sünde der Menschen, warnt uns die Bibel, dass auch diese jetzige Welt eines Tages gerichtet werden wird — nicht mehr durch Wasser, sondern durch Feuer.

Der Apostel Petrus schreibt dazu:

*„Durch diese [Wasser] ging die damalige Welt zugrunde, indem sie vom Wasser überflutet wurde. Die jetzigen Himmel aber und die Erde sind durch dasselbe Wort aufbewahrt und für das Feuer bestimmt am Tage des Gerichts und des Verderbens der gottlosen Menschen.“*

(2. Petrus 3,6-7 Lutherbibel 2017)

Wie viele Jahre brauchte Noah, um die Arche zu bauen?

Sünden wie Ehebruch, Korruption, Hass, Verleumdung, Unversöhnlichkeit, Trunkenheit, Homosexualität, sexuelle Perversion, Unzucht, Habgier, Abtreibung, Diebstahl und viele andere sind die gleichen Arten von Sünde, die schon damals Gottes Gericht herbeiführten. Und es sind dieselben Sünden, die das kommende Gericht — diesmal durch Feuer — herbeiführen werden.

Gott hat sein Wort zur Zeit Noahs erfüllt, und Er wird es auch jetzt erfüllen. Was Er verheißen hat, wird geschehen.

Deshalb frage ich dich: Lebst du noch für diese Welt? Hast du dein Leben Jesus Christus übergeben und dich von der Sünde abgewandt?

Die Wiederkunft des Herrn ist nahe. Die Entrückung kann jederzeit geschehen.

Der Herr segne dich!

---

Wie viele Jahre brauchte Noah, um die Arche zu bauen?

Share on:  
WhatsApp

**Print this post**